



# Association Robert-Debré

Redonner le sourire aux enfants et adolescents hospitalisés

## Communiqué de presse

Mercredi 4 octobre 2023

### La Poneyvasion

#### Une belle aventure pour les enfants Du 20 au 23 octobre 2023 à Nibelle (45340)

##### Une idée folle !

Née d'une idée « folle » des équipes techniques et soignantes il y a plus de vingt ans, la **Poneyvasion** emmène les enfants de l'hôpital universitaire Robert-Debré dans un centre équestre.

##### Un projet, des acteurs ...

Parties du constat que le soin ne se limite pas aux actes, les équipes de l'**hôpital universitaire Robert-Debré AP-HP** ont ainsi imaginé un séjour thérapeutique permettant aux enfants de s'évader du milieu hospitalier, de construire une relation nouvelle avec leurs soignants, de prendre du temps avec leurs pairs et surtout de découvrir d'autres horizons à **Nibelle dans le Loiret**.

**24 jeunes patients partagent pendant ces quatre jours une expérience humaine hors du commun.**

Cette aventure a pu voir le jour grâce à l'**Association Robert Debré** qui l'a créée et continue de l'organiser avec les équipes de l'hôpital et de la financer avec l'aide de ses partenaires. C'est avec l'expérience des équipes du centre équestre de l'**Écurie de la Grange** et le professionnalisme du **Centre des Caillettes** qui accueille les enfants, les **soignants** ainsi que tous les intervenants **bénévoles**, que cette belle aventure comble les enfants.



##### Un séjour inoubliable, des vertus thérapeutiques...

Au programme, la découverte de l'équitation, les promenades en forêt, la découverte du milieu rurale, des animations tous les jours... Les enfants malades reviennent avec des souvenirs inoubliables.

Ils vont découvrir pour beaucoup, la campagne, s'initier à l'équitation, faire avec d'autres, échanger avec les soignants, surmonter leurs appréhensions (un cheval, ç'est grand, ça vit, ça bouge !), rire, jouer et même danser (la boum du samedi soir !) ...

Autant d'expériences qui seront l'occasion d'emmagasiner de nouvelles forces pour lutter contre la maladie et améliorer son image de soi.

## A propos de l'association Robert-Debré

L'association Robert-Debré, créée en 1988 peu après l'ouverture de l'hôpital Robert-Debré auquel elle est adossée, agit au bénéfice des enfants qui y sont suivis et/ou hospitalisés, en étroite collaboration avec la direction et les équipes de l'hôpital. Depuis sa création, l'association loi 1901, reconnue d'intérêt général, poursuit plusieurs objectifs : améliorer le cadre de vie, le fonctionnement des services hospitaliers et les structures d'accueil au bénéfice des enfants malades, de leurs familles et du personnel de la première urgence pédiatrique d'Europe ; favoriser les actions éducatives et culturelles au sein de l'établissement ; valoriser l'hôpital dans son rôle de prévention et d'éducation à la santé et faciliter et participer au développement de l'activité scientifique et de la recherche à l'hôpital. Dans ce cadre, elle organise des séjours thérapeutiques et des journées découvertes qui contribuent à renforcer les liens entre enfants et soignants hors cadre hospitalier ou familial et organise des activités ludiques et culturelles au sein de l'hôpital.

## Contacts :

Association Robert-Debré

Alain BERNARD – 06 07 02 57 78

Communication

[alain.bernard-ext@aphp.fr](mailto:alain.bernard-ext@aphp.fr)

Francisco BATISTA - 06 84 37 01 96

Comité d'organisation de la Poneyvasion

[francisco.batista@aphp.fr](mailto:francisco.batista@aphp.fr)



**Association Robert-Debré** – Hôpital universitaire Robert-Debré

48 boulevard Sérurier – 75935 PARIS Cedex 19

Tél : 01 40 03 53 57

SIRET : 393 146 758 00015 – RNA : W751088460

**Redonner le sourire aux enfants hospitalisés**

Association reconnue d'intérêt général

